

Im Anschluss an unsere Erklärung im Börsenblatt vom 15. August, Nr. 189, geben wir nachstehend von einer Erklärung Miguel de Unamunos Kenntnis:

Erklärung

"Ich höre, dass ein Wiener Übersetzer Rechte an meinen Werken deutschen Verlagen anbietet. Ich erkläre, dass derselbe keine Autorisation hierzu hat. Ein Roman "Der Dämon im Manne" besteht überhaupt nicht von mir. Der Verlag Meyer & Jessen, München, besitzt allein die Autorisation meiner Werke für die deutsche Sprache."

> Miguel de Unamuno z. Zt. Hendaye, den 23. August 1927

Das Original der Erklärung haben wir der Redaktion des Börsenblattes vorgelegt.

Meyer & Jessen G. m. b. H.

MEYER OJESSEN MÜNCHEN